

IFS 6, BRC 6, HACCP Konformitätserklärung Declaration of Conformity- IFS 6, BRC 6, HACCP

Die Baureihe **Atlantic LED** in den Ausführungen:
*The following models of the **Atlantic LED** series:*

Atlantic LED S
Atlantic LED D
Atlantic LED R (HB)
Atlantic LED O (HB)

Hergestellt von:
manufactured by:



Powering Business Worldwide

CEAG Notlichtsysteme GmbH
Senator-Schwartz-Ring 26
59494 Soest, Germany

entsprechen den Vorgaben des Lebensmittelrechtes im Sinne der Verordnung (EG) Nr. 852/2004 (HACCP) und den erweiterten Vorgaben des **International Food Standard Version 6.0**, IFS Logistic, BRC 6 im Bereich der Deckenleuchten.

*all comply with the requirements of food-law in line with regulation (EC) No 852/2004 (HACCP) and the expanded requirements of the **International Food Standard Version 6.0**, IFS Logistic, BRC 6 in the field of ceiling lights.*

Dieses wurde bei der Begutachtung vom 12.2013 Az.: durch das Sachverständigenbüro Stefan Tannenberg, Langenastr. 35, 56070 Koblenz (von der IHK zu Koblenz öffentlich bestellter und vereidigter Sachverständiger für Betriebs- und Produkthygiene im Lebensmittelbereich) festgestellt.

This assessment was ascertained by Stefan Tannenberg, consulting engineer, Langenastr 35, 56070 Koblenz. 12.2013 (publically appointed from the IHK Koblenz, as expert for factory and product hygiene in the food industry).

Das Zertifikat hat eine Gültigkeit bis zum 16.12.2016 für die o. g. Modellarten, sofern die Bauarten bis dato nicht geändert wurden.

This certificate is valid until 16.12.2016 for the above mentioned models, providing the external characteristics have not been changed to date.

Von der IHK zu Koblenz öffentlich bestellter und vereidigter
Sachverständiger für Betriebs- und Produkthygiene
Lebensmittelbereich
*IHK Koblenz, publically appointed consulting engineer for factory and
product hygiene in the food industry*

Ausstellungsdatum
Date of issue
17.12.2013

Für das oben beschriebene Produkt ist der Herstellerunternehmen verantwortlich. Das Sachverständigenbüro Tannenberg haftet nicht, auch nicht Dritten gegenüber für unzureichende Produktqualität, Produktfehler, unzureichende Erläuterungen oder Schäden, die durch diese Leuchten entstehen könnten.